Danksagung

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und grossen Wertschätzung, die wir beim Abschied von



Lotti Gut-Meier

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Wir danken allen von Herzen, die Lotti in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Pfarrerin Cornelia Camichel danken wir für die würdevolle, tröstliche Trauerfeier, dem Galatea-Quartett für die einfühlsame, berührende musikalische Begleitung. Lotti hätte Freude gehabt!

Ein besonderer Dank geht an die Parkresidenz Meilen. Lotti fühlte sich im Tertianum wohl; sie schloss neue Freundschaften und wurde aufmerksam, kompetent und mit grosser Freundlichkeit betreut.

Danken möchten wir auch für die zahlreichen Kondolenzbriefe, wunderschönen Blumen und grosszügigen Spenden im Andenken an die Verstorbene.

Lotti wird in unseren Herzen, Erinnerungen und Gesprächen weiterleben.

Die Trauerfamilien Thedi Gut-Kummer Hans Gut-Sarasin Christian Gut-von Schulthess